

# El tratamiento contra la procesionaria se aplicará por vía aérea ante el avance de la plaga en Ibiza

El producto fitosanitario que se usará será el mismo que otros años. Se trata del 'bacillus thuringiensis', variedad kursaki, una bacteria natural que se encuentra en el suelo y las plantas y no afecta a las abejas.



La Dirección General de Medio Natural y Gestión Forestal impulsará este mes de octubre y en noviembre la aplicación de un **tratamiento aéreo mediante avión y helicóptero para combatir la procesionaria del pino en [Ibiza](#)**. La decisión de aplicar el tratamiento aéreo en Ibiza responde al **incremento de bolsas**

**detectadas** estos últimos inviernos.

Según ha informado la conselleria de Agricultura, Pesca y Medio Natural en nota de prensa, este viernes se ha realizado en la isla una sesión informativa para comunicar las próximas medidas de control, que se desarrollarán en **los municipios de [Santa Eulària](#) y [Sant Joan](#) al ser los más afectados.**

El producto fitosanitario que se usará será el mismo que otros años. Se trata del '**bacillus thuringiensis**', variedad kursaki, una bacteria natural que se encuentra en el suelo y las plantas y no afecta a las abejas.

Desde la Dirección General han señalado, además, que esperan que este verano aumenten las capturas de mariposas de procesionaria en estos municipios ibicencos.

*La consellera atiende a los medios. CAIB*

La directora de Medio Natural y Gestión Forestal, Ana Torres, ha recordado que **esta plaga llegó a Ibiza en 1975 y "todavía está controlada"**, un "éxito logrado gracias a las actuaciones realizadas", que se intensificarán en 2024.

## **También afecta a animales y personas**

Según ha recordado, la procesionaria afecta también a los ecosistemas forestales y causa afecciones a personas y animales, especialmente a perros.

La conselleria ha indicado que la gran extensión de superficies de pinar afectadas, más de 25.000 hectáreas, con la escasa intensidad de los daños, hacen necesaria la adopción de actuaciones.

*Tríptico editado por el Govern. CAIB*

En 2021, se publicó una resolución declarando un **foco incipiente de la plaga en el zona nordeste de Ibiza.**

## **Dos nuevos cañones**

▼Continúa leyendo tras la publicidad▼

El Servicio de Sanidad Forestal ha adquirido dos nuevos cañones para el tratamiento terrestre, de los cuales uno permanecerá en las Pitiusas. Este tratamiento terrestre se aplicará desde mediados de octubre y hasta noviembre, con dos pases en días no consecutivos.

La conselleria mantiene el control biológico de **82 cajas refugio para quirópteros en Ibiza**, además de 105 cajas nido de aves insectívoras. La Universitat de les Illes Balears ([UIB](#)), por su parte, realiza estudios de reproducción y suelta de parasitoides de huevos de la procesionaria.

El Govern ha adquirido este año **7.000 trampas G de feromona**. Desde el Ejecutivo autonómico han informado, además, que entre enero y marzo se han eliminado 16.309 bolsas de procesionaria, frente a las casi 8.000 retiradas en 2022.

**El coste total de estas actuaciones ha sido de un millón de euros**, aunque la cifra se verá incrementada puesto que el tratamiento aéreo del próximo año costará dos millones.